

Editorial

Autor(en): **Wüest, Jean**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Bulletin romand d'entomologie**

Band (Jahr): **20 (2002)**

Heft 2

PDF erstellt am: **11.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Editorial

Qui aurait osé penser, il y a 20 ans, que notre Bulletin romand d'Entomologie entrerait la tête haute dans le troisième millénaire, et représenterait cinq sociétés cantonales d'entomologie? Les trois sociétés de la première heure, Genève, Vaud et Neuchâtel, ont vu se fonder des groupements d'amateurs d'insectes en Valais en 1993 et à Fribourg en 1995. Ces deux jeunes sociétés assureront la relève dans les rangs des entomologistes passionnés.

Pendant cette seconde décennie, nous avons publié 1504 pages, un volume étonnamment stable par rapport à la première tranche de 10 années (1516 pages)! Nous en sommes restés à la sortie d'ordinateur et à une mise en page semblable. Ce qui est aussi resté semblable au premier exercice, ce sont les tractations pour obtenir des textes assurant un volume de pages à peu près constant pour chaque fascicule. Pour combler certains manques d'articles, le soussigné a déjà fourni un nombre certain de textes et en a encore quelques-uns en réserve!

Et nous constatons le même problème qu'il y a dix ans. Les amateurs de nos cinq sociétés, pour lesquels cette revue a été fondée, écrivent toujours aussi peu d'articles, de notes ou de comptes-rendus de chasses. Et pourtant, nous sommes prêts à revoir des textes, à les mettre en forme. Nous sommes persuadés qu'il y a des choses à relater, des captures intéressantes, des notes d'élevages. Nous n'allons pas publier les procès-verbaux des séances, mais il est clair que certaines interventions dans les assemblées de nos sociétés mériteraient d'être publiées. Que les rédacteurs locaux choisissent les sujets dignes de paraître dans nos colonnes et stimulent leurs auteurs!

Gageons qu'en 2012, pour le troisième index général, les mêmes remarques seront reprises!

Jean Wüest